## Van 250 quejas de Adán López ante el INE por anuncios que él no avaló

## CRISTIAN DÍAZ E IRENE SÁNCHEZ

CORRESPONSALES CULIACÁN, SIN.

Adán Augusto López Hernández, aspirante a dirigir la coordinación de defensa de la Cuarta Transformación, anunció que este martes interpondrá una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por espectaculares que promocionan su imagen y que él no ha autorizado.

En rueda de prensa antes de encabezar un mitin en esta capital, el ex secretario de Gobernación puntualizó que estos anuncios con su nombre en territorio sinaloense son ajenos a su equipo de trabajo y podrían constituir un delito electoral.

Precisó que hasta ahora ha interpuesto 250 denuncias ante el INE por esta misma situación en otras entidades del país.

Por la mañana, en Mazatlán, el tabasqueño señaló que los gastos de sus actividades son cubiertos con recursos propios, luego de que rechazó 5 millones de pesos que le ofreció Morena, cifra que donará para obras en comunidades marginadas de Veracruz, Oaxaca, Aguascalientes y Guerrero.

Más tarde, en Culiacán, adelantó que dará a conocer exactamente cuánto gastó en su primera semana de recorridos por el país. "Yo pago el evento, la logística de propios recursos, yo no acepté el financiamiento, por eso yo pago", subrayó.

## Reproche de agricultores

Luego, López Hernández dio una conferencia de prensa en un restaurante, donde simpatizantes lo recibieron al grito de "¡presidente!" y por un pequeño grupo de campesinos con una pancarta que decía



La inseguridad en Sinaloa se ha reducido gracias al trabajo local y federal "Adán, los agricultores no estamos a gusto con tus acciones".

Al respecto, comentó que tiene excelente relación con los labriegos del país y que los inconformes poseen más de 50 hectáreas, pero reclaman un subsidio dirigido a pequeños productores.

Posteriormente, mientras el ex gobernador de Tabasco caminaba para encabezar una asamblea informativa, se le acercaron agricultores que hace unas semanas tomaron el Aeropuerto Internacional de Culiacán.

"Queremos respuesta a los maiceros", le dijo uno de ellos. Le respondió que ya no era funcionario, "si no, con mucho gusto", y siguió avanzando hacia donde lo esperaban más de mil personas.

Asimismo, solicitó que se deje de estigmatizar a Sinaloa como sinónimo de violencia y sostuvo que la inseguridad se ha reducido gracias al trabajo conjunto de los gobiernos federal y estatal.

Acotó igualmente que si bien esta problemática todavía afecta al estado, desde el inicio del gobierno del morenista Rubén Rocha Moya, el primero de noviembre de 2021, se han logrado disminuir los índices delictivos en 32 por ciento.